

Reflexión personal

Un poeta inglés, ante una duda, respondió:

“ Me contradigo, y qué,
lo reconozco, tengo multitudes,
y todas tienen derecho a manifestarse”.

Yo, al igual que el poeta, también tengo multitudes, y todas se manifestaron, aunque débilmente, al empezar el proyecto.

Luego, una vez que éste fue tomando forma, las dudas se disiparon, y fui siendo uno solo, con una idea más definida y propia.

Quizás por eso he desarrollado y mantenido la memoria en *primera persona del plural*, como homenaje a todas esas ideas afines y contradictorias que fueron surgiendo en mi persona.....como agradecimiento a todas esas personas que alguna vez creyeron en mí, por encima de mis dudas.....gracias.

José Miguel Moreno Pérez.